
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SAN 

JOSE CELEBRADO EL 21 DE DICIEMBRE DE 2016 


En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,45 horas del día 21 de diciembre de 2016 previa 
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de San José del 
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico T. Sánchez Punter, 
Plaza Mayor, 2, bajo la presidencia del Concejal D. Pablo Muñoz San Pío, y con los vocales y 
representantes vecinales, que se indican a continuación: 

PRESIDENTE: 
D. Pablo Muñoz San Pío 

VICEPRESIDENTE 
D. José Antonio Pérez González Vocal Grupo Zaragoza en Común 

VOCALES: 
D. Diego Peña Labrador Vocal Grupo Popular PP 
D. Oscar Martín Las Heras Vocal Grupo Popular PP 
O' Marta Cubero Peralta Vocal Grupo Popular PP 
O' Andrea Gimeno Gonzalez Vocal Grupo Zaragoza en Común 
D. Manuel Crespo Paesa Vocal Grupo Socialista PSOE 
O' Jaime Zamorano Sotomayor Vocal Grupo Socialista PSOE 
O' Trinidad Arias Ferrero Vocal Grupo Ciudadanos 

SECRETARIO: 
D. José María Nicolás Jefe de Negociado de la Junta. 

Excusan su asistencia D. Joaquín Bernuz Quesada, vocal del Grupo Socialista, y O' 
Almudena García Erdociaín, vocal del Grupo ZeC. 

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, el 
Presidente declara abierta la sesión para deliberar y resolver los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

PRIMERO.- INFORME DE PRESIDENCIA. 

D. Pablo Muñoz informa que sigue abierto el proceso de presupuestos participativos, y que 
se pueden presentar propuestas hasta el 15 de enero. La consulta para decidir el trazado del tranvía 
ha recibido 5.928 votos, ahora habrá que hacer los estudios económicos y estudiar las posibles 
frecuencias en la zona de San José/Las Fuentes. El presupuesto municipal avanza, hay un buen 
nivel de acuerdo con CHA y PSOE, se ha incrementado en cuatro millones de euros, pero todavía se 
tiene que concretar. La Calle Santa Rosa ya se ha hormigonado y se han puesto dos bancos, se han 



recuperado para zona de aparcamiento dos solares entre las calles Neptuno y Vulcano. Se ha 
inaugurado un comedor social en el Centro de Mayores de San José, a cuya inauguración no se 
invitó a nadie por falta de tiempo. 
Se ha incluido a San José en el Plan de Barrios; se analizarán las necesidades en materia de 
urbanismo, movilidad, zonas verdes, equipamientos y aparcamientos en el barrio, pero nosotros ya 
tenemos bastante avanzado porque existen estudios realizados con motivo de la Orla Este, también 
tienen documentación la asociación de vecinos y los comerciantes. Sería conveniente organizar una 
jornada con los agentes sociales del barrio para priorizar los proyectos más necesarios y desde la 
Junta se impulsarán todos estos trabajos y se intentará que se aprueben por unanimidad. 

Da Trinidad Arias, vocal de Ciudadanos, plantea su inquietud por la escasa participación en 
la consulta del tranvía y le preocupa que se repita en los presupuestos participativos. Hay que 
reflexionar y estudiar las medidas necesarias para incrementar la participación ciudadana. Lamenta 
que a su grupo municipal no se les ha convocado para los presupuestos municipales y anuncia que 
presentarán una enmienda a la totalidad. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, comenta que la participación en la consulta del tranvía 
ha sido decepcionante y los presupuestos participativos llevan el mismo camino. De los 
presupuestos municipales para 2017 todavía queda mucho por negociar; su grupo ha planteado la 
prolongación de la Avda. Tenor Fleta, la zona de la isla de San José y la orilla del Canal. El 
comedor social ha sido bien recibido, pero lamenta que a la inauguración no se invitará a nadie, ni 
Junta, ni Asociación de Vecinos. Del plan de barrios no sabe que se va a recoger en los 
presupuestos y propone desde la Junta, mediante una jornada, se elabore un plan de actuación. 

D. José Antonio Pérez, Vicepresidente, considera que hay que aplaudir que se hayan puesto 
en marcha los procesos participativos, donde por primera vez las personas mayores han podido 
votar presencialmente. El proceso es mejorable, pero la coincidencia en el tiempo de los 
presupuestos y del tranvía ha podido ser un hándicap. Lo importante es que se ha puesto en puesto 
en práctica la participación y habrá que darle tiempo para ver como evoluciona. El principio de 
acuerdo con CHA y PSOE para el presupuesto municipal es positivo, y ojala pudiera salir la 
prolongación de Tenor Fleta en uno o dos años. 

D. Diego Peña, vocal del PP, señala que la participación en el proceso del tranvía ha sido un 
fracaso y considera que lo primero que se debería haber preguntado es si se quiere tranvía o no. Los 
presupuestos participativos parece que se van a quedar en rebajes de aceras y eliminación de 
barreras arquitectónicas. Además este Gobierno, tan de izquierdas, va a financiar el Parque 
Pignatelli con viviendas de luj o. 

D. Sergio Maniega considera que los presupuestos participativos son mejorables y señala 
que algunos proyectos incluidos en pagina web no corresponden a San José. 

El Presidente informa el Partido Popular y Ciudadanos han tenido acceso al borrador de 
presupuesto y se les ha explicado el contenido de las partidas. El problema de la prolongación de 
Tenor Fleta es que ADIF no permite actuar en el cajón de vías y además exige una compensación 
económica considerable por el aprovechamiento de sus infraestructuras. Hay que valorar el proceso 
participativo, que es mejorable, pero los inicios siempre son complicados, para ser la primera 
consulta no esta tan mal, espera que para los presupuestos habrá una mayor participación y 450.000 
euros para empezar están bien. 
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SEGUNDO.- INFORME DE COMISIONES DE TRABAJO. 

Da Andrea Gimeno explica que no ha habido Comisión de Cultura, se han reunido la 
Comisión de Fiestas y los organizadores de la Semana de la Infancia. Se ha elaborado la 
programación de Navidad en el barrio. En enero convocará a la Comisión de Cultura para 
preparar el cronograma de las actividades anuales en el Distrito. 

D. José Antonio Pérez informa que no se ha convocado la Comisión de Urbanismo para no 
solaparla con la reunión de los presupuestos participativos. El Torneo de Futbol de La U.D. San 
José se celebrará los días 26 y 27 de diciembre y el Torneo Mesaches organizado por el C.D. Fleta 
el 28 y 29 de diciembre. Estamos preparando la Hoguera de San Antón. 

SUGERENCIAS Y PREGUNTAS.

D. José María Pérez, C.D. Fleta, informa que han puesto en marcha un aula de estudio para 
los niños que practican fútbol, y pregunta si en los presupuestos participativos se podrían incluir 
unos vestuarios nuevos porque la situación de sus instalaciones es lamentable. 

D. Juan Carlos Crespo, A.VV. San José, comenta que la ampliación del parque Pignatelli es positiva 
y que solicitaron a Parques y Jardines informe de como quedaría la zona verde de ese espacio pero 
no han recibido contestación. Insta a la Junta de Distrito para que se asegure que línea dos del 
tranvía llegue a San José y para que no disminuyan las frecuencias. Le gustaría que en los 
presupuestos municipales se concretarán partidas especificas para el Barrrio de San Jase, y lamenta 
que la resolución de las subvenciones lleguen en diciembre. Por ultimo pregunta por la situación de 
lox expediente de cambio de nombre de la Calle Diez de Agosto, la utilización del aparcamiento 
del Centro Comercial Utrillas y la Calle Santa Gema. 

El Presidente comunica que en el proyecto de ampliación del Parque Pignatelli se incluyeron 
50 viviendas para conseguir el apoyo de otros grupos políticos, actualmente hay dos millones de 
euros para los próximo dos años y si se aprobara el expediente se podría empezar ya a trabajar. Los 
vestuarios nuevos para el C.D. Fleta no podrían entrar en los presupuestos participativos pero si se 
podría incluir la adecuación de los viej os vestuarios. 

D. Manuel Crespo, vocal del PSOE, solicita adecuar el solar de la Calle Santa, frente al 
C.D.M. Pepe Garces como ya se ha hechos con los solares que hay entre las calles Neptuno y 
Vulcano. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21,30 horas. 

EL PRESIDENTE, , , _-,-E-..::TARIO, 
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